

Tercer Puesto:

Carta escrita por la alumna Tania Viviana Rodríguez Gonzáles,
del 5to grado de primaria. Edad 10 años.

Paracas, 22 de mayo del 2007

Sr. Luis Rodríguez Hernández.

Estimado papá:

Te doy mis cordiales saludos de parte mia, espero que te encuentres muy bien de salud y en unión con mi mamá y hermanos queridos.

Con alegría he visto unos hermosos delfines a orilla de la playa, seguro que quieren comida. Estos hermosos animales marinos son amenazados de muerte, porque siempre los pescadores los cazan y los venden, pobres animales, porque están en peligro de extinción.

Siempre los pescadores hechan petróleo, y a ellos no les gusta eso. Las ballenas y delfines son animales que viven en el mar, ellos son animales mamíferos. Ellos comen pescados como: liza, pejerrey, trambollo, etc.

Los pescadores son unas personas que cazan animales marinos. Ellos todos los días salen a pescar.

El delfín que tenemos en la Bahía de Paracas mide 3 m pero otros delfines y ballenas miden mas hasta 30 m.

Hay unos pescadores que son malos, porque a los delfines lo capturan con dinamita, a ellos les llaman bomberos. Por eso yo le doy un consejo a todos los pescadores: Amigos pescadores no cazen así pescados y delfines porque les hacen daño.

Papá me despido con un fuerte abrazo.

Tania Viviana Rodriguez Gonzales

5to grado de primaria

Edad 10 años

I.E. No. 22489